
"los contenidos son menores que los de antes, puede que tengan una visión 

más global, pero creo que no estamos dando a la sociedad y a los empresarios 

lo que quieren". 


